



## 豊昇が連敗 大里は4連勝



4日目

大相撲場所4日目  
は、横綱豊昇が阿炎  
て2敗となつた。初め  
て綱とりに挑む大黒

2日連続で金星を許し  
寄り切り、星を五分に  
戻した。関脇はともに  
白星。大栄翔が小結高

し出し、4連勝とした。栄翔、平幕の伯鶴、  
初日星の阿炎は4個目  
の金星獲得。  
大関琴桜は若元春を  
三田 おくりな 夢貴  
遠藤、錦木となつた。  
十両

大青山  
夢夢海  
御嶽海  
車野すく  
中入  
風竜朝紅  
龍錦紅龍  
電木あみ  
よりよ

# 世界をきらめく銃

## フェンシング男子フルーレで17歳の小野凌鷗(乙訓高3年)が、4月のジュニア・カデ世界選手権のカデ(17歳以下)個人で銀メダルを獲得した。その活躍が認められ、今月16日に始まるワールドカップ(今杯)上海ランプリ大会の日本代表に初選出された。「世界の舞台で戦える自信が持てた。ノンプレッシャーで楽しみたい」と意気込んでいる。



普段は物腰柔らかで控えめなタイプ。ただマスクをかぶれば、相手の体が開いた一瞬の隙を見逃さず、持ち味のスピードを生かして鋭い突きを繰り出す。

4月11日に中国で行われたジュニア・カデ世界選手権のカデ個人では、

も個人10位、団体5位を記録。個人では、母の勧めがきっかけだった

のは7歳の時。指導者の父の勧めがきっかけだった。最初は相手を剣で突くのが楽しかった。だんだんと相手との駆け引きが面白くなり、気付いたらのめり込んでいた

。昨年4月のジュニア・

カデ世界選手権で挑みたい」と話す小野

「自分から攻める」

17歳以下世界選手権「銀」

部では、自身の課題と向き合いながら、仲間とともに理想の動きや体づくりを目指している。同高の池端花奈恵教諭は「動画で相手選手の動きを熱心に分析している。自分の興味をこじら追求する粘り強さが彼の強み」と評する。

W杯を目前に控えた小野は「平身の柔軟性と力強さを両立し、世界の相手に挑みたい」と穎やかに語った。(町塚葵)

細やかな刺さばきとフットワークを生かし、相手の一瞬の隙を狙う  
小野凌鷗(乙訓高)

カデ世界選手権は、外国人選手の予想外の攻撃に対応できず1位に終わつた。世界に通用する力強さやフットワークを磨き、夏休みを利用して米国へ短期留学し、外国人選手との対戦経験を積んできた。半年間で腹筋や背筋も強化し体重を約6kg増やした。

成績を感じ始めたのは今年に入つてから。以前は相手のスピードについて行けなかつたが、今は自分がやつてきたことは正しかつたと実感できている」と語る。

龍大 神澤  
将が右前打  
NDO南瀬

空手男子組手個人76kg級

百  
春